

令和6年度 館内設置「ご意見箱」に寄せられたご意見・ご感想（12月分）

【ご意見・ご質問への回答】

（個人情報などのプライベートな内容を含むご意見については、公開は控えさせていただいています）

ご意見 わたしのおしはバイカルアザラシです。バイカルちゃんがごはんをたべてるところをみたいです。なんじくらいにごはんをあげていますか。

回答 バイカルアザラシの給餌は、午前と午後の2回行っていますが、時間は正確には決まっていません。タイミングよく見かけられましたら、じっくり観察してみてください。

ご意見 水槽の展示で、高さがあり幼児には見えにくいところがあります。ふみ台があるとうれしいです。「海中の魚はどんな色？」（ライトのボタンがあるところ）もふみ台がほしいです。

回答 貴重なご意見をありがとうございます。ふみ台の設置について、観覧通路を十分に確保できる場所かどうかなどをふまえ検討してまいります。

ご意見 御水族館が参考になっている今話題のフリーホラーゲーム「アクアリウムは踊らない」と云うゲームがあります。是非、コラボして欲しいです。宜しく御願います。

回答 貴重なご意見をありがとうございます。現在コラボの予定はありませんが、今後の参考にさせていただきます。

ご意見 500円くらいの有料でいいのでツアー（予約制）OKをやってほしい。バックヤードツアーや20分～30分の短いものでいいので学生さんでもやとって、やってほしい。夏休み、冬休み、春休みなどから検討してほしい。

回答 ツアーについてご意見ありがとうございます。当館では毎日実施するツアーは現在実施しておりません。特にバックヤードツアーについては危険も多いことから、事前募集したお客様に年数回ほど実施しているのみで、定期での実施は難しいと考えております。展示エリアでのツアーについては、今後の検討課題といたします。

ご意見 チカメキントキをてんじしてほしいです。

回答 貴重なご意見をありがとうございます。展示生物については、当館の展示テーマに沿って、入手のしやすさや建物の構造などを考慮しながら決定しています。
なお、チカメキントキは1年ほど前までは展示していましたが、今は展示していません。今後、入手できたら展示をしたいと考えています。

ご意見 年パスで利用させて頂いています。いつもアクアラボを楽しみに来ています。今後も続けてほしいです。タコが大好きな息子が、タコを楽しみに夫はヘコアユを楽しみに娘はペンギンを、次男はハゼをと家族でもう10年通っています。ミズダコはもう展示されないのでしょうか。ずっとまっているので、毎週「今日もいなかったね」と帰ります。ミズダコが展示されるのをまっています。展示される時はSNSでお知らせ、まっています。

回答 タコの仲間は寿命が短いものが多く、展示に適した大きさに成長した後は長くは生きられません。そのうえ、新潟でミズダコが漁獲できる時期はほぼ冬期に限定されるため、一時的に展示ができなくなることがあります。

なお、ミズダコの展示は1月下旬から再開し、SNSでもお知らせいたしました。今後も、展示生物の入れ替えや再展示など、SNSでお知らせいたします。